

Monika Heinold, KV Kiel

Bewerbung für den Parteirat

Lieber Landesparteitag,

hiermit bewerbe ich mich für den Parteirat.

Aus meiner Sicht ist es wichtig, dass wir uns im Parteirat gut vernetzen. Dazu will ich als Ministerin gerne beitragen.

Die nächsten Monate werden erneut herausfordernd sein, denn neben dem Tagesgeschäft werden wir sowohl einen Bundestags- als auch einen Landtagswahlkampf vorbereiten. Dabei wissen wir zum einen, wie wichtig es ist, Klimaschutz wie soziale Gerechtigkeit ganz oben auf die Tagesordnung zu setzen. Zum anderen wissen wir, dass wir gute Chancen haben, als GRÜNE Partei erfolgreich zu sein und künftig nicht nur die Landes-, sondern auch die Bundespolitik federführend mit zu gestalten.

Lasst uns diese Herausforderung annehmen, uns gut organisieren, innovative sowie mutige Wahlprogramme aufstellen und diese zugleich so formulieren, dass wir möglichst viele Menschen für unsere Politik begeistern.

Gerne will ich mithelfen, dass der Parteirat dabei eine positive Rolle spielt und dazu beiträgt, unsere Ziele zu erreichen.

Eure Monika

*62 Jahre alt, seit 2012 Finanzministerin